

# Pedradas contra la casa de FEC

• Desconocidos que se movilizaban en un pequeño automóvil destrozaron tres grandes vidrios.

Con varios vidrios rotos resultó la sede de la Federación de Estudiantes de la Universidad de Concepción cuando, según testigos que se encontraban en el interior, cerca de las 0.40 horas de hoy, desconocidos que se movilizaban en un automóvil, lanzaron piedras contra ella.

Se trata de una vivienda de madera situada en calle Chacabuco al llegar a Edmundo Larenas, que entregó la autoridad universitaria al organismo estudiantil en comodato, accediendo a una petición de éstos.

Dos jóvenes que se encontraban, según dijeron, estudiando en el interior de la casa, señalaron a EL SUR que a la hora indicada sintieron el motor de un automóvil (un Fiat 600) y posteriormente, las pedradas que en principio creyeron que era una bomba.

La directiva de la entidad informó ayer a la autoridad universitaria de este hecho para deslindar responsabilidades, dado que los términos del comodato responsabilizan a los dirigentes estudiantiles de los daños que pudiera sufrir ese inmueble.

Cabe recordar que el jueves la FEC convocó a un paro del que derivaron algunos incidentes con la policía en las inmediaciones de la Plaza Perú y daños materiales en la propiedad pública y particular. Algunas murallas de edificios de los alrededores amanecieron ayer con leyendas firmadas por BOAC, una supuesta brigada contraria a las demandas de los estudiantes agrupados en la FEC. Entre otras se pudo ver una que decía "Crédito para los inteligentes y no para delincuentes", con la firma de aquella sigla.